

ALBPLATZ



ÜBER DAS PROJEKT

Das 1995 erbaute Büroensemble „Albplatz“ befindet sich in strategisch bester Lage an einer der wichtigsten Ein- und Ausfahrtsstraßen Stuttgarts. Das Objekt gilt mit seiner hochwertigen und zeitlosen Architektur als Landmarkengebäude am Tor zur Stuttgarter Innenstadt. Die effiziente Gebäudestruktur und verschiedene Erschließungskerne ermöglichen die Realisierung einer Vielzahl attraktiver Bürokonzepte. Mittelfristige Wertschöpfungspotentiale ergeben sich darüber hinaus aus der baulichen Optimierung, Mehrflächenschaffung und der gesamtgestalterischen Aufwertung der Liegenschaft.

Art
Büro

Lage
Stuttgart

Fläche
25.000 m²

Architekten